

El centro de la Facultad de Ciencias del Deporte recibe casi 300.000 euros

## La Unidad de Alto Rendimiento Deportivo recibe un nuevo impulso

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), Ernesto Martínez Ataz, y el consejero de Educación, José Valverde, han renovado la colaboración que ambas instituciones mantienen desde el año 2004 en materia de Alto Rendimiento Deportivo. La Junta de Comunidades realizará una nueva aportación a la Facultad de Ciencias del Deporte de Toledo, en esta ocasión por importe de 286.690 euros con destino al equipamiento humano y material de los cinco laboratorios que componen la Unidad de Valoración y Diagnóstico del Alto Rendimiento Deportivo (UVDARD).

En estos laboratorios se analizan, valoran y estudian las características, condiciones, efectos y orientaciones de la práctica competitiva del deporte, con especial atención a la optimización de la preparación del deportista de elite tanto de nivel regional como nacional. Asimismo se desarrolla investigación orientada hacia



El rector y el consejero -centro- rubricaron el convenio

la fisiología del esfuerzo, la dietética deportiva, la biomecánica deportiva, la sistemática del entrenamiento, el desarrollo motor, el aprendizaje y control motor, la psicología y sociología del deporte y la enseñanza de la técnica y de la táctica deportiva, así como la relación entre la actividad física y la salud del deportista, el análisis de las técnicas en deportes colectivos y el deporte y la discapacidad.

## Nuevo portal web para la implantación de títulos adaptados al Espacio Europeo

El Vicerrectorado de Títulos de Grado y Máster, en coordinación con los vicerrectorados de Ordenación Académica y de Doctorado y Títulos Propios, ha creado un portal web con información de utilidad para las distintas comisiones de trabajo que se constituyan en los centros de la Universidad de Castilla-La Mancha para diseñar y elaborar los nuevos títulos de grado que se implantarán en esta institución académica.

El portal, con la dirección [http://www.uclm.es/organos/vic\\_titulos/index.asp](http://www.uclm.es/organos/vic_titulos/index.asp), contiene información de interés que se irá completando durante de los próximos meses.

Entre otras cosas, el portal incluye la legislación nacional aplicable en la materia, así como documentos de referencia del Ministerio de Educación y Ciencia.

También recoge enlaces con planes de estudios de otras universidades españolas y europeas que podrán ser de interés, así como los documentos de trabajo, convocatorias y normativas internas que se aprueben en el seno de la UCLM. Por otra parte, en el proceso de tramitación de los planes de estudio se establecerá el sistema de consulta de los proyectos de planes para la fase de alegaciones en la Universidad de Castilla-La Mancha.

## otros convenios

### ■ Colaboración con el Consejo General del Poder Judicial

La vicerrectora del Campus de Toledo y de Relaciones Institucionales, Evangelina Aranda; el vicepresidente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Fernando Salinas; y la consejera de Justicia y Protección Ciudadana, Angelina Martínez, han suscrito un convenio de colaboración para impulsar conjuntamente la formación especializada de jueces y magistrados. En virtud del acuerdo, las tres instituciones programarán jornadas de estudio sobre las garantías de la salud y de la seguridad en el medio de trabajo. El primer fruto de este compromiso se materializó en las jornadas sobre doctrina judicial en materia de contingencias profesionales, desarrolladas en la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Albacete y dirigido por la profesora María José Romero Rodenas.

### ■ Acuerdo entre la Politécnica de Almadén y los fabricantes de áridos

La Escuela Politécnica de Almadén y la Asociación Nacional de Fabricantes de Áridos (ANEFA) colaborarán en el desarrollo de proyectos de investigación, estancias de prácticas de alumnos y otras iniciativas de interés, entre las que destaca el proyecto sobre Optimización del proceso productivo, maquinaria e instalaciones en plantas de fabricación de áridos, que ya está en marcha.

### ■ Donación a la Escuela de ITA

La directora de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola de Ciudad Real, Rocío Gómez, y el subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, Miguel Lacruz, han suscrito un acuerdo por el que la delegación provincial del Ministerio de Agricultura cede al centro universitario una colección de 419 documentos de interés agrario, monografías, revistas y otras publicaciones del antiguo MAPA.